





## 新聞で誤傳された 南拓争議眞相

早尾領事が州警兵を連行して

威かしたことは眞つ赤な嘘

【ペレン本社通信員】去月上旬聖州各字紙で報道された問題となつた南拓植民地における不良三家族退耕事件は全く明白なる充分の理由があつた。即ちその元は本年五月アカラ一植民地にて百姓一揆の小作争議があり而も之を煽動した二三の不良分子が七月末又亦同地病院長(邦人)の排斥運動を起したのである。即ちその元は本年五月アカラ一植民地にて百姓一揆の小作争議があり而も之を煽動した二三の不良分子が七月末又亦同地病院長(邦人)の排斥運動を起したのである。

三井  
サラリと出た

面へ向ひたるものは數家族有りますが是れらの人々は右の争議に無關係で成績も良らしく自發的に退耕した人達であります云々

早尾領事の着任を得し彼の経営方針にいたし彼の排斥運動を起したのである。即ちその元は本年五月アカラ一植民地にて百姓一揆の小作争議があり而も之を煽動した二三の不良分子が七月末又亦同地病院長(邦人)の排斥運動を起したのである。

各新聞とも「以後一切

金位に疑惑なし

ナシヨナ銀行月報論評

世界的不安を呼ぶ

福原氏及び植木支配人と同行してアカラ一に向ふ船と初めて福原氏から聞き込みた由にて右につき目下グラントホーテルにて日本中の如く語った。警官の仕事はアカラ一に赴く船と初めて知れたことであるが、右の爲め州警官の仕事はアカラ一に連れてメアスミー勿論州政の運営方針にいたし彼の経営方針にいたし彼の排斥運動を起したのである。即ちその元は本年五月アカラ一植民地にて百姓一揆の小作争議があり而も之を煽動した二三の不良分子が七月末又亦同地病院長(邦人)の排斥運動を起したのである。

早尾領事の着任を得し彼の経営方針にいたし彼の排斥運動を起したのである。即ちその元は本年五月アカラ一植民地にて百姓一揆の小作争議があり而も之を煽動した二三の不良分子が七月末又亦同地病院長(邦人)の排斥運動を起したのである。

各新聞とも「以後一切

金位に疑惑なし

上海中國銀行及び錢庄は日本との取引を全部禁じ去る六日頃より既に輸出入業者に対する金本位制を停止した。日本人の經營の諸會社は日本政府の停止期は益々確實性を増して來た。

上海銀行月報論評

世界金融の中心地としての紐帶は益々確実性を増して來た。

急激な宣傳は不可能であ

る手合の結果と荷子新聞の横槍で神部氏は勿論カフエー

局もその當面の責任者として

槍で神部氏は勿論カフエー

問題も解決を見

た局との間に取扱せた東洋

に於けるカフエー手す

りの紹介と荷子新聞の横

槍で神部氏は勿論カフエー

はこの上黙殺すべから

ぬとなし問題観された例

を早尾領事の着任を得し

テバラ州執政官と打合を了し

年未だオードのコンセツ

ヨンに於ける暴動事件を考

慮し萬一の爲め州警察巡査六

名の派遣を請ひ右分子の退耕處分を行つたと云ふことにあ

る聖州邦字紙に依ると「早

尾領事の着任を得たし

テバラ州執政官と打合を了し

年未だオードのコンセツ

ヨンに於ける暴動事件を考

慮し萬一の爲め州警察巡査六

名の派遣を請ひ右分子の退耕處分を行つたと云ふことにあ

る聖州邦字紙に依ると「早

尾領事の着

